

LAIMAT, EN LA UGR

La ciencia de los materiales

20.01.09 - 18:19 - GUILLERMO PEDROSA | GRANADA

La empresa Laimat, surgida hace un año y medio de la Universidad de Granada, se ha convertido en un espacio de soluciones científico-técnicas al servicio de la innovación.

Los profesionales que allí trabajan se han especializado en el campo de la ciencia de los materiales, y estudian las propiedades físicas y químicas de los mismos para saber qué tiempo de vida útil tienen, cómo serían más eficaces, si necesitan algún cambio o hay alguna manera de optimizarlos.

Esta empresa trabaja especialmente en los sectores de salud, agroalimentación o química, entre otros.



Vista del laboratorio de Laimat.